
アンケート集計結果　　

一之輔＆小痴楽 二人会 （国府）

感想

・テレビで見ている人が目の前に見え、とても嬉しかったです。とても良かったです。(６０代,女
性)
・小痴楽さんも一之輔さんも、ぐいぐいと引き込まれる芸で、腹の底から笑いました。さすが、今
最も勢いのある噺家さんです。もう一度聞きたいです。(６０代,女性)

・恐れ入りました。違う世界に連れて行っていただきました。期待以上。小痴楽さんの若いお話も
パワーにあふれていました。(５０代,女性)
・大変良かった。一之輔師匠はさすがの一言。寛いち師匠のたぬきの小言が、子供が知っている好
きな話だったので、とても喜んでいました。(３０代,女性)
・とても楽しいお話を聞けて楽しい時間を過ごせました。ねずみ屋の噺、高山で聞けてうれしかっ
たです。(４０代,女性)
・甚五郎の演目は、40年前にラジオで聞いて落語好きになった思い出の演目です。一之輔さんで聞
けると思っていなかったので感極まりました。(５０代,男性)
・地域に関連したネタを結び付ける技はさすがでした。(７０代,男性)

・小痴楽さんの落語が聴きたくてチケット購入しました。可児寄席の時とはまた違った感じが良
かったです。もちろん一之輔さんも安定の良さです。また2人会をやってください！(５０代,女性)

・笑わせていただきました。また2人会やってください。落語とは別に、始まる前の案内放送も良
かったです。(６０代,女性)
・一之輔さん、いつもラジオ聞いていて本物を見れて良かったです。子供もラジオの声と一緒だ!
と。良い体験でした。(４０代,女性)
・人気ある落語家の公演で楽しませてもらいました。笑いが自然と出て、観客を引き付ける話術は
さすがでした。(６０代,女性)
・小痴楽さん最高。小痴楽さんの落語を聞きたかったので、高山でやってもらえてよかったです。
(７０代,女性)
・初めての生の落語。大変面白く感激でした。ＴＶ等で聞くものとはやはり迫力が違います。お二
人のファンとしては、とてもあれしかったです。(６０代,女性)
・テレビでしか拝見出来なかったお二人の落語を生で聴くことができて、とても楽しく嬉しかった
です。(３０代,女性)

・なかなか聞くことができない落語に触れることができ、楽しい時間でした。(２０代,女性)

・動画などで落語を聞いたことがありましたが、実際聞かせてもらうのは初めてでした。一之輔さ
ん、小痴楽さん、実在していたんですね！また機会があったら来てほしいです。(３０代,女性)

・初めて生の落語を聞きました。感動しました。また聞きたいです。一之輔さんをぜひ高山に呼ん
でください!小痴楽さんも!!(６０代,女性)
・１年前に高山に移住(東京から)。コロナ中は聴けなかった落語を久しぶりに聴けて、本当楽し
かったです。定期公演、是非お願いします。(８０代以上,女性)
・さすがは一之輔師匠、話の選択と言いうまいなと思いました。人情話でも面白く、また惹きこま
れました。(５０代,男性)
・とても面白かったです。数年前ＮＨＫの落語ディーパーという番組でお二人のことを知り、いつ
か高山で生でお二人の落語を見たいと思っていたので嬉しかったです。(４０代,女性)

・演者の私生活をネタに話され、身につまされ楽しく聞くことができました。演技も最高でした。
(８０代以上,女性)
・生の落語を聞けて良かったです。(５０代,男性)

・飛騨の人間は生の落語を聞く機会が少ないからか、前座の寛いちさんの枕から笑いっぱなしで、
とても良い雰囲気で始まったという印象でした。ご多忙である一之輔師匠、小痴楽支障、ご両人と
も私生活のお話を交えつつ、ずっと体を揺らして笑わせてもらいました。客席に向ける言葉「飛騨
の人は～」というような言葉も、生の落語ならではで楽しませてもらいました。ありがとうござい
ました。(３０代,女性)

・一之輔さんは１年前に池袋で聴いて以来で楽しみにしていました。また、若手の落語も聞きたい
です。(５０代,女性)
・さすが一之輔さん、パンチが効いていて、あったかくて人情味あふれる飄々とした語り口、サイ
コーです。(６０代,女性)
・好きな落語家さんの話を生で聴けてとても嬉しかったです。とても楽しみにしていました。来た
かいがありました。(６０代,女性)

2023年10月29日(日)



アンケート集計結果　　

一之輔＆小痴楽 二人会 （国府）

感想

2023年10月29日(日)

・期待通り時間を忘れる面白さでした。最前列だったので、演者の細かい表情が見られて良かっ
た。(４０代,女性)
・なかなか聞く機会のない落語を聞かせていただき、また、さらに最も聞きたかった一之輔さんの
落語ということで、とてもいい時間を過ごさせていただきました。(５０代,男性)
・開演前のアナウンスが身近に感じられる言葉づかいでとても聞きやすかった。とても楽しかった
です。また一之輔さん来てほしいです(５０代,男性)
・久しぶりに生の落語が聞けて、といも楽しかったです。生は会場との一体感があり、テレビで見
るのとは一味も二味も違う気がしました。日頃の疲れが吹き飛びました。ありがとうございまし
た。(６０代,女性)

・ＮＨＫの落語番組も減ってお二人を見れなくなった今、地元で聞けて良かったです。(５０代,女
性)
・本格的落語をじっくり聞けて良かったです。(６０代,女性)

・初めて生の落語を聞き、貴重な体験ができました。楽しかったです。(２０代,女性)

・久しぶりの寄席で楽しみました。高齢者にとってこの三年間はつらかったです。(７０代,女性)


